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	ID
	Englisch (USA)
	Deutsch
	Kommentar
	Status

	1 
a37af956-fea5-4b3e-837a-6308ad8ab382
	Translations
	Translations
	
	Bestätigt (101%)

	2 
bd9e51ac-3fbc-4689-9cad-c35ba39c162a
	Colleagues,
	Liebe Kolleginnen und Kollegen,
	
	Bestätigt (100%)

	3 
9e7287d1-4efb-4174-b12e-a3429733cfbd
	Today the Arconic Board of Directors published the below letter to all shareholders of Arconic.
	Heute hat der Vorstand von Arconic den nachfolgenden Brief an alle Aktionäre von Arconic veröffentlicht.
	
	Bestätigt

	4 
7412aa68-e16e-4f80-8df1-2e5682d9db7e
	In it, they outline what our team has accomplished over the last few years, and reinforce their unanimous support of our strategy and my continued leadership.
	In diesem Brief führt der Vorstand aus, was unser Team in den vergangenen Jahren erreicht hat und bekräftigt seine uneingeschränkte Unterstützung unserer Strategie und die Fortsetzung der Unternehmensführung durch meine Person.
	
	Bestätigt

	5 
492d85ed-42ec-4a14-9e67-f8edccd43c87
	Our best response to Elliott Management’s misleading claims is continued strong performance.
	Unsere beste Antwort auf die irreführenden Behauptungen von Elliott Management ist ein Weiterführen unserer starken Leistung.
	
	Bestätigt

	6 
d45da748-5c03-4bc8-8025-ea2177a3011b
	Let’s show the world who we are through our actions:
	Lassen Sie uns der Welt durch unsere Aktionen zeigen, wer wir sind:
	
	Bestätigt

	7 
66cf7c2f-775d-4b6b-8a90-0de3fb64a5af
	stay focused, work safely, and deliver strong for our customers and our shareholders.
	Bleiben Sie konzentriert, arbeiten Sie sicher und bieten Sie unseren Kunden und Anteilseigners
 höchste Leistungen.
	
	Bestätigt (79%)

	8 
4f3e55a2-7634-4935-9b18-86dc91fd16e9
	Thank you for your continued hard work.
	Ich möchte Ihnen für Ihre anhaltende harte Arbeit herzlich danken.
	
	Bestätigt (76%)

	9 
0b5e85c2-5f81-4bed-8e56-739e56a03d72
	Klaus
	Klaus
	
	Bestätigt

	10 
1ef2dc49-ca58-455b-9e00-b18f1e175e5e
	Independent Directors of Arconic Board Publish Letter to Shareholders
	Brief des unabhängigen Arconic-Vorstandes an die Aktionäre

	
	Bestätigt

	11 
40c2328c-0b9a-4e4b-886a-5d779fdad281
	February 6, 2017
	6. Februar 2017
	
	Bestätigt (100%)

	12 
b529ad3f-762b-4b12-8156-3d0b156e7e9d
	To Fellow Arconic Shareholders:
	An die Aktionäre von Arconic:
	
	Bestätigt

	13 
9fc3393a-b935-4473-846f-387de79f79bb
	As the independent directors of Arconic, we are writing to express our confidence in Arconic’s strategic direction, executive leadership and prospects and to affirm our commitment to providing strong oversight on your behalf.
	In unserer Eigenschaft als unabhängiger Vorstand von Arconic schreiben wir Ihnen, um unser Vertrauen in die strategische Ausrichtung, die Unternehmensführung und die Zukunftsperspektiven von Arconic auszudrücken und um unser Engagement zur Schaffung einer starken Aufsicht in Ihrem Namen zu bekräftigen.
	
	Bestätigt

	14 
6f0ac74c-4dd7-4dc7-a6eb-d83a590f6ff9
	As your Board, we believe Arconic is at a pivotal moment after separating from Alcoa Corporation just three months ago.
	Als Ihr Vorstand glauben wir, dass Arconic sich nach der Abspaltung von der Alcoa Corporation vor nur drei Monaten an einem entscheidenden Punkt befindet.
	
	Bestätigt

	15 
fa7926c3-3e59-48ca-bc6a-a52f93e80ddc
	As a newly standalone company, Arconic is on a journey eight years in the making, and we are now one of the leading advanced manufacturers of highly engineered parts for the aerospace, auto, building and power industries with strong market positions.
	Als ein neues, eigenständiges Unternehmen befindet sich Arconic auf einer Reise, die vor 8 Jahren begonnen hat; heute sind wir mit starken Marktpositionen einer der führenden Premiumhersteller hochkomplexer Teile für die Luft- und Raumfahrt, die Automobilindustrie sowie die Bau- und die Energiebranche.
	
	Bestätigt

	16 
89118d2f-03af-4ef0-9d7e-da8455d8c531
	At this crucial time, we believe that continuity of leadership, an unwavering focus on building our business and delivering on our promises and the continued active involvement of our strong, independent Board will be critical to delivering strong shareholder returns.
	Zu diesem entscheidenden Zeitpunkt glauben wir, dass eine Fortführung der Unternehmensführung, eine konsequente Ausrichtung auf den Aufbau unseres Unternehmens und die Einhaltung unserer Zusagen sowie die fortgesetzte, aktive Einbeziehung unseres starken, unabhängigen Vorstands von größter Wichtigkeit für die Schaffung bester Aktionärsrenditen ist.
	
	Bestätigt

	17 
11a31ddb-f3b5-4949-9211-c8363959ca33
	The makings of today’s Arconic began when Klaus Kleinfeld was appointed CEO of Alcoa Inc. in May 2008.
	Die Grundpfeiler von Arconic entstanden im Mai 2008, als Klaus Kleinfeld zum CEO der Alcoa Inc. ernannt wurde.
	
	Bestätigt

	18 
e76b3d2a-cb77-4eba-ac24-60a6c633bc35
	In the eleven months following his appointment, aluminum prices plummeted by more than 60 percent from highs of over $3,270 per metric ton as the global financial crisis unfolded.
	In den elf Monaten nach seiner Ernennung stürzten die Aluminiumpreise im Zuge der globalen Finanzkrise vom Höchstwert von 3270 US$ pro Tonne um mehr als 60 Prozent ab.
	
	Bestätigt

	19 
10061d21-f6af-45dd-ba0d-08b3da03499a
	Alcoa Inc. entered that severe downturn as a commodity-focused company with a debt burden of more than $10 billion and underfunded pension/OPEB obligations of more than $5 billion.
	Alcoa Inc. ging in diese schwere Krise als ein auf Rohstoffe ausgerichtetes Unternehmen mit einer Schuldenlast von mehr als 10 Milliarden US$ hinein und hatte unterfinanzierte Pensions-/ andere Vorsorgeleistungen von mehr als 5 Milliarden US$.
	
	Bestätigt

	20 
1b6ec0ac-95e6-40c3-a925-b0fd42b1071f
	Alcoa Inc. faced severe liquidity concerns that threatened the survival of the company, with dire prospects if a way to turn matters around could not be found and executed upon.
	Alcoa Inc. sah sich mit schweren Liquiditätsproblemen konfrontiert, die das Überleben des Unternehmens infrage stellten; hätte man keinen Weg gefunden, um eine Wende herbeizuführen, wären die Zukunftsaussichten katastrophal gewesen.
	
	Bestätigt

	21 
c3a14d5b-99b9-4303-b351-9396455f98ec
	Facing these pressures and risks, the management team simultaneously implemented a comprehensive cash sustainability program and made the prudent decision in March of 2009 to raise approximately $1.5 billion of cash to strengthen the balance sheet.
	Unter diesen Bedrohungen und Risiken hat das Managementteam im März 2009 ein umfassendes Cash-Nachhaltigkeitsprogramm auf den Weg gebracht und gleichzeitig die zukunftsweisende Entscheidung getroffen, etwa 1,5 Milliarden US$ an Cash aufzubringen, um die Bilanz zu stärken.
	"raise" hier unklar. Woher kam das Geld? Aktienkapitalerhöhung siehe http://www.deraktionaer.de/aktie/alcoa-verschaerft-sparkurs-9743119.htm
	Bestätigt

	22 
ea63fcf5-2ff8-4be0-9a0f-428cb5a8166c
	Collectively, these actions saved the company and set the stage for the successful execution of a multi-year transformation.
	Diese Aktionen haben in ihrem Zusammenwirken das Unternehmen gerettet und die Weichen für eine erfolgreiche Durchführung eines mehrere Jahre dauernden Umwandlungsprozesses gestellt.
	
	Bestätigt

	23 
04970548-2a32-431e-9411-bf5087b9f9ee
	[1}Following this crisis period, Klaus Kleinfeld led the management team in taking a series of actions to reshape Alcoa Inc{2].’s portfolio to create two strong value engines.
	[1}Nach Ende der Krise hat Klaus Kleinfeld das Managementteam bei einer Reihe von Maßnahmen zur Neubildung des Portfolios von Alcoa Inc.{2] angeführt, um zwei starke Wertetreiber zu schaffen.
	
	Bestätigt

	24 
c2fa878d-3de6-4eb1-9bb4-f59f8b57d76d
	Last year, with much analysis and forethought, the management team and the Board proactively conceived and executed a separation of the businesses, culminating in the launch of Arconic and Alcoa Corporation as independent, industry-leading companies on November 1, 2016.
	Im letzten Jahr haben das Managementteam und der Vorstand mit viel Analysearbeit und Voraussicht auf proaktive Weise eine Aufspaltung
 des Unternehmens konzipiert und ausgeführt, die am 1. November 2016 mit dem Start der Unternehmen Arconic und Alcoa Corporation als unabhängige, branchenführende Unternehmen ihren Abschluss fand.
	
	Bestätigt

	25 
894f913c-fbbe-4b3c-8629-66714dc10f44
	The separation has enhanced the respective businesses and unlocked substantial value thus far:
	Die Aufspaltung
 hat bis zum heutigen Zeitpunkt die jeweiligen Geschäftszweige erweitert und erhebliche Werte geschaffen:
	
	Bestätigt

	26 
79d9d1ca-9465-41bc-902a-4751d295fd4b
	the pre-split shareholders of Alcoa Inc. have seen their investment increase in value by a combined 32 percent (including dividends) from November 1, 2016 close through January 27, 2017.
	Aktionäre der Alcoa Inc., die bereits vor der Aufspaltung Aktien hielten, erlebten vom 1. November 2016 bis zum 27. Januar 2017 einen kombinierten Wertanstieg ihrer Anteile um 32 Prozent (einschließlich Dividenden).
	
	Bestätigt

	27 
321b4367-fa93-43ab-85e0-848ad573d1b6
	Arconic’s stock price has increased by 19.5 percent over that period.
	Der Aktienkurs von Arconic ist in diesem Zeitraum um 19,5 Prozent gestiegen.
	
	Bestätigt

	28 
b1efa8d6-4991-4297-b2e6-fe08890f5682
	Going forward, Mr. Kleinfeld and the management team are 100 percent focused on continuing to improve operating results, expand margins and improve return on net assets.
	In ihrer weiteren Arbeit sind Klaus Kleinfeld und das Managementteam zu 100 Prozent darauf fokussiert, das Betriebsergebnis zu verbessern, die Margen zu erhöhen und die Netto-Kapitalrendite zu steigern.
	
	Bestätigt

	29 
01429f3e-0ed4-4636-ab8f-df1fb5dc264b
	In connection with the creation of Arconic as a newly standalone company and as part of its active oversight role, the Board will create a Finance Committee that will be focused on maximizing return on investment and capital efficiency across the company.
	In Zusammenhang mit der Schaffung von Arconic als ein neues, eigenständiges Unternehmen und als Teil seiner aktiven Aufsichtsaufgabe
 wird der Vorstand ein Finanzkomitee ins Leben rufen, das den Schwerpunkt auf maximale Kapitalrendite und Kapitaleffizienz über das gesamte Unternehmen legen wird.
	
	Bestätigt

	30 
f19ee9ba-20cb-46fd-ba11-28261fb671d5
	We know there is more the company can do and that there is even greater value potential to be unlocked, and we are driving the company and management in pursuing stronger performance and maximizing shareholder value at Arconic.
	Wir wissen, dass das Unternehmen noch mehr leisten kann und dass noch größere Wertepotenziale erschlossen werden können, und wir bringen Unternehmen und Management dazu, noch stärkere Leistung zu bringen und den Shareholder-Value bei Arconic zu maximieren.
	
	Bestätigt

	31 
fa932b73-9116-48aa-b9f5-33fc54986842
	We are confident that we have the right strategy and the right team, and that the company is in the best position it has enjoyed since the financial crisis.
	Wir sind sicher, dass wir die richtige Strategie und das richtige Team haben und das Unternehmen sich in der besten Position befindet, die es seit Ende der Finanzkrise hatte.
	
	Bestätigt

	32 
9da5f368-10ba-4b60-acf3-710235cf3f6e
	Optimization of Portfolio and Margins
	Optimierung von Portfolio und Margen
	
	Bestätigt

	33 
abdcf101-25fe-4e26-b10d-50a53a19ce63
	As part of Alcoa Inc.’s transformation, Mr. Kleinfeld led the management team in executing a strategic shift in the focus of Alcoa Inc.’s value-add business to the key markets of automotive and aerospace—building the company that today is Arconic.
	Als Teil der Umgestaltung der Alcoa Inc. hat Klaus Kleinfeld das Managementteam bei der Ausführung einer strategischen Verschiebung im Fokus des Mehrwertgeschäfts der Alcoa Inc. auf die Schlüsselmärkte im Bereich Automobil- und Luft- und Raumfahrtindustrie angeführt – und damit das Unternehmen geschaffen, das heute Arconic heißt.
	
	Bestätigt

	34 
1ed27ca2-8401-46dc-bcaa-5de17ac93a70
	Not only has the management team optimized the portfolio of the business since 2008, they also substantially strengthened its fundamentals.
	Das Managementteam hat seit 2008 nicht nur das Portfolio des Unternehmens optimiert, sondern auch in erheblichem Maße die Geschäftsgrundlagen verstärkt.
	
	Bestätigt

	35 
349920b8-12e6-40fa-a7eb-92738b5f7565
	Arconic has continued to improve its profitability through decisive action, with combined segment adjusted earnings before interest, tax, depreciation and amortization (EBITDA) percentage margin increasing from 6.9 percent in 2008 to 16.6 percent in 2016.
	Arconic hat durch entschiedene Maßnahmen seine Profitabilität weiter gesteigert
, mit einer Marge aus einem bereinigten Segmentergebnis vor Zinsen, Steuern und Abschreibungen (EBITDA), die von 6,9 Prozent im Jahr 2008 auf 16,6 Prozent im Jahr 2016 gestiegen ist.
	unklar
	Bestätigt

	36 
6b43c1b8-1af9-4676-8943-c8ad6b65acd7
	[1][2}  Indeed, each Arconic business has also seen impressive margin growth: {3]
	[1][2} Tatsächlich hat jeder Geschäftszweig von Arconic ein eindrucksvolles Margenwachstum gezeigt: {3]
	
	Bestätigt

	37 
5c86cdc3-7e5d-442d-bfdd-26c044e8b029
	[1] Reconciliations of non-GAAP financial measures to the most directly comparable GAAP measures can be found in the schedules to this communication.
	[1] Abgleichsberechnungen von nicht nach GAAP ermittelten Finanzmaßnahmen mit den am direktesten vergleichbaren GAAP-Maßnahmen können in den Listen zu dieser Mitteilung gefunden werden.
	"schedules" unclear here
	Bestätigt

	38 
4a033ed4-7bc7-497b-aa2e-9b271a3553b7
	Engineered Products & Services:
	Engineered Products & Services
 (Technische Produkte und Dienstleistungen):
	
	Bestätigt

	39 
bbf5a768-572b-4207-aaec-7d7e1a1cfeac
	Increased adjusted EBITDA percentage margin from 13 percent to 21 percent
	Steigerung der bereinigten EBITDA-Marge von 13 auf 21 Prozent
	
	Bestätigt

	40 
66eb186d-136d-4169-9ed0-ee1e98bb84e8
	Global Rolled Products:
	Global Rolled Products (Globale Walzprodukte):
	
	Bestätigt (100%)

	41 
0a418cb7-3bc9-451c-b626-a3e4631a1fd7
	Increased adjusted EBITDA percentage margin from 3 percent to 12 percent; EBITDA/MT from $113 to $364
	Steigerung der bereinigten EBITDA-Marge von 3 auf 12 Prozent; EBITDA/MT von 113 US$ auf 364 US$
	
	Bestätigt (70%)

	42 
a662b7df-5980-4de4-99c4-570c378c4295
	Transportation & Construction Solutions:
	Transportation & Construction Solutions (Transport und Konstruktion)
	
	Bestätigt (98%)

	43 
a0304b73-c9fb-4beb-8570-35115450e3a7
	Increased adjusted EBITDA percentage margin from 6 percent to 16 percent
	Steigerung der bereinigten EBITDA-Marge von 6 auf 16 Prozent
	
	Bestätigt (80%)

	44 
f7c6baed-4914-4ad5-a6fc-d24a03c0467f
	As a result of the strategic transformation and operational improvements, Arconic is well positioned for future growth.
	Aufgrund der strategischen Umwandlung und der betrieblichen Verbesserungen ist Arconic für zukünftiges Wachstum gut positioniert.
	
	Bestätigt

	45 
685739c0-7484-4b00-a223-8915c8a8f78c
	The company is targeting revenue to grow at a 7 percent to 8 percent compound annual growth rate (CAGR) from 2017 through 2019, and is aiming to generate an improvement in combined segment-adjusted EBITDA percentage margin from 17 percent to 19 percent.
	Das Unternehmen zielt von 2017 bis 2019 auf eine jährliche Wachstumsrate (CAGR) von 7 bis 8 % ab und strebt nach einer Verbesserung der kombinierten segmentbereinigten EBITDA-Marge zwischen 17 und 19 Prozent.
	
	Bestätigt

	46 
3dadc506-374f-424a-b2d6-426b543c590f
	The combination of top-line growth and margin expansion will create significant additional free cash flow and profits, and enhance shareholder value.
	Die Kombination aus solidem Wachstum und Margensteigerung schafft erheblichen zusätzlichen Free Cash Flow und Gewinne und verbessert den Aktionärswert.
	
	Bestätigt

	47 
83ba741d-e825-4904-8581-4e9854e31a20
	Creation of an Aerospace and Automotive Leader
	Schaffung eines Marktführers
 im Bereich Luft- und Raumfahrt und in der
 Automobilindustrie
	
	Bestätigt

	48 
f1ff405a-19d1-4371-8662-c1439f50a1b3
	Mr. Kleinfeld and his management team established Arconic as a premier aerospace and automotive supplier.
	Klaus Kleinfeld und sein Managementteam haben Arconic als Premium-Zulieferer für die Luft- und Raumfahrt- und Automobilbranche aufgestellt.
	
	Bestätigt

	49 
90bc3da1-6ec3-461f-a812-6e295da5913d
	Alcoa Inc. was once an aluminum supplier, whereas today Arconic is a true material-agnostic precision engineering and advanced manufacturing leader.
	Alcoa Inc. war einmal ein Aluminiumlieferant; Arconic dagegen ist heute ein wirklich werkstoffunabhängiger Marktführer für Präzisionstechnik und modernste Fertigung.
	
	Bestätigt

	50 
dc8bff20-f6f6-427c-872a-9fd86d2b0295
	In fact, Arconic can now supply 90 percent of the components of a commercial jet engine, and its content flies from nose to tail on both metallic and carbon fiber reinforced plastic (CFRP) airframes.
	Arconic kann heute tatsächlich 90 Prozent der Bauteile eines Düsentriebwerks liefern und Arconic-Teile finden sich von Bug bis Heck in Flugzeugzellen aus Metall und aus kohlenstofffaserverstärktem Kunststoff (CFRP).
	
	Bestätigt

	51 
383b2a98-b145-45a6-9bca-b50575cd66d4
	The results speak for themselves:
	Das Ergebnis spricht für sich selbst:
	
	Bestätigt

	52 
f9e32d44-8318-49a0-9963-4b7c22351160
	Arconic won $13 billion worth of new aerospace contracts from 2015 through 2016, and its automotive sheet revenue is expected to grow from $117 million in 2011 to $1.3 billion in 2018.
	Von 2015 bis 2016 schloss Arconic  neue Verträgen in Höhe von 13 Milliarden US$ mit der Luft- und Raumfahrtindustrie ab und für die Gewinne aus der Produktion an Blechen für die Autoindustrie wird ein Wachstum von 117 Millionen US$ im Jahr 2011 auf 1,3 Milliarden US$ im Jahr 2018 erwartet.
	
	Bestätigt

	53 
291c81c8-9540-40fd-ac27-d4b6b450fb3f
	Controlling Costs
	Kostenkontrolle
	
	Bestätigt

	54 
d7d74d3e-261e-44da-be41-57247a86101d
	Arconic has pursued productivity increases and cut costs and will continue to do so.
	Arconic strebte schon immer Produktivitätssteigerungen und Kosteneinsparungen an und wird dies auch weiterhin tun.
	
	Bestätigt

	55 
42968a21-1876-4f2b-aa44-c07f9886559c
	In fact, since 2008 through the separation in November 2016, Alcoa Inc. achieved cost savings of over $10 billion, or ca. $1.3 billion annually, through various initiatives with approximately 30 percent of the total hitting the bottom line as net savings.
	Von 2008 bis zur Trennung im November 2016 hat Alcoa Inc. mit verschiedenen Initiativen Kosteneinsparungen von über 10 Milliarden US$ erzielt, also 1,3 Milliarden im Jahr; von diesen Minderausgaben gehen 30% als Nettoersparnisse in die Gewinn- und Verlustrechnung ein.
	
	Bestätigt

	56 
1480eff5-3cb9-41d3-8cdf-4c18f4f48e9b
	Arconic’s corporate overhead costs are in-line with its peers at 1.5 percent of revenue in 2016, and management is moving to further reduce spending and lower corporate overhead to 1.1 percent of revenue in 2017 and down to less than 1 percent by 2019.
	Die Gemeinkosten von Arconic sind mit 1,5 Prozent des Gewinns im Jahr 2016 auf Ebene der Mitbewerber des Unternehmens
, und das Management bewegt sich auf eine weitere Reduzierung von Kosten zu; die Gemeinkosten des Unternehmens sollen im Jahr 2017 auf 1,1 und bis 2019 auf weniger als 1 Prozent des Gewinns sinken.
	
	Bestätigt

	57 
70c000e8-e1c3-4ca6-9dbe-3a7e6f56cba2
	Successful Launch of Alcoa Corporation
	Erfolgreicher Start der Alcoa Corporation
	
	Bestätigt

	58 
bb0eaa17-8cc9-4ed7-9dc8-95d48439b6f9
	Another indicator of the success of the company’s transformation strategy is the successful launch of Alcoa Corporation.
	Ein weiterer Indikator für den Erfolg der Umwandlungsstrategie des Unternehmens ist der erfolgreiche Start der Alcoa Corporation.
	
	Bestätigt

	59 
795646e6-4c6a-4196-b7d4-152d9bb84949
	One of the first steps Mr. Kleinfeld and his team took in 2009 was to restructure Alcoa Inc.’s upstream business.
	Einer der ersten Schritte von Klaus Kleinfeld und seinem Team im Jahr 2009 war die Neustrukturierung des Upstream-Geschäfts der Alcoa Inc.
	
	Bestätigt

	60 
97ea783b-3cef-493d-94eb-fba066419a95
	Over time this included:
	Dies umfasste bisher:
	
	Bestätigt

	61 
4b9b460d-fdae-4abe-aa84-3dd23cf419cb
	Shuttering 43 percent of high-cost smelting capacity and 35 percent of high-cost refining capacity
	Schließung von 43 Prozent der kostenintensiven Schmelzkapazitäten und 35 Prozent der kostenintensiven Raffineriekapazitäten
	
	Bestätigt

	62 
a94a0f91-1c17-4e81-928b-8dc84b30cb7a
	Separating the energy assets from smelting assets to establish a highly profitable energy business and enabling the curtailment and closure of unprofitable smelters in Brazil
	Trennung der Energieanlagen von den Schmelzanlagen zur Schaffung eines hochprofitablen Energiegeschäfts und zur Ermöglichung der Verkleinerung und Schließung unprofitabler Schmelzanlagen in Brasilien
	
	Bestätigt

	63 
9b62ade9-ad95-4909-8a7d-26567ece0daa
	Growing Value-Add cast house portfolio from 57 percent of shipments in 2010 to 67 percent of shipments in 2015 to enhance margins
	Wachstum des Wertzuwachses des Gießerei-Portfolios von 57 Prozent der Auslieferungen im Jahr 2010 auf 67 Prozent der Auslieferungen im Jahr 2015 zur Steigerung der Margen
	
	Bestätigt

	64 
b439c798-98ea-4c30-a169-bdd772da6c36
	Introducing a new pricing mechanism for alumina—the Alumina Price Index—which unshackled the refining business from the LME price for aluminum
	Einführung eines neuen Preisfindungsmechanismus für Aluminiumoxid – dem Aluminiumoxid-Preisindex – der das Raffineriegeschäft vom LME-Preis für Aluminium losgelöst hat
	
	Bestätigt

	65 
11ab2291-7ff4-4b16-b964-cf615f94df17
	Establishing the company’s third-party bauxite business.
	Gründung des Drittpartei-Bauxitgeschäfts des Unternehmens.
	unklar
	Bestätigt

	66 
41385098-9775-4a71-a62f-00bd7a5fada8
	These measures substantially lowered the cost position of the upstream business to improve margins.
	Diese Maßnahmen haben die Kostenposition des Upstream-Geschäftes erheblich verringert, um so die Margen zu erhöhen.
	
	Bestätigt

	67 
b7c145b2-2916-47f7-8362-02d87e383cc3
	They lowered the position on the cost curves by 13 points each from 2010 to 2016, creating a first quartile alumina business and a strong second quartile aluminum portfolio.
	Die Position auf den Kostenkurven wurde von 2010 bis 2016 um 13 Punkte gesenkt, wodurch ein Aluminiumoxid-Geschäft im ersten Quartil und ein starkes Aluminium-Portfolio im zweiten Quartil
 entstand.
	unklar
	Bestätigt

	68 
8a7b1fb4-d917-42df-814f-db52a866dd38
	Alcoa Corporation was designed to be well positioned to separate and operate independently from a strategic and financial standpoint.
	Die Alcoa Corporation wurde so konzipiert, dass sie aus strategischer und finanzieller Sicht für eine Aufspaltung und einen unabhängigen Betrieb bestens positioniert war.
	
	Bestätigt

	69 
ae299bd4-9f44-4320-be74-4a2bc5f144cf
	At a time of low commodity prices, the separation was structured such that Arconic took on $8.8 billion of debt to ensure Alcoa Corporation started with a strong balance sheet and had the ability to weather through commodity cycles.
	Zu Zeiten niedriger Rohstoffpreise wurde die Aufspaltung so strukturiert, dass Arconic 8,8 Milliarden US$ an Schulden aufnahm, um sicherzustellen, dass die Alcoa Corporation mit einer starken Bilanz startete und dafür gerüstet war, schwierige Rohstoffpreiszyklen zu überstehen.
	
	Bestätigt

	70 
cc309b34-d34c-4b2a-b03d-7d2e4a548070
	To be fair to shareholders of both companies, Arconic also chose to retain a 19.9 percent stake in Alcoa Corporation and will continue to review options for responsibly managing the stake, taking into account its continued upside potential.
	Um Fairness gegenüber Aktionären beider Unternehmen zu schaffen, hat Arconic sich dazu entschlossen, 19,9 Prozent des Aktienanteils der Alcoa Corporation zu halten und weiterhin Optionen für ein verantwortliches Management des Anteils zu prüfen, ohne das weiterhin positive Potenzial aus den Augen zu verlieren.
	
	Bestätigt

	71 
443b7808-da2f-4a17-9deb-298895ef8ed0
	The stake has increased in value considerably since the separation as Alcoa’s stock rose, providing Arconic with additional financial flexibility, including to reduce debt or invest further in the business.
	Der Wert des Anteils hat seit der Aufspaltung erheblich zugenommen, da die Aktien von Alcoa gestiegen sind, was Arconic zusätzliche finanzielle Flexibilität verschafft, einschließlich der Möglichkeiten, die Schulden zu reduzieren oder weiter in das Unternehmen zu investieren.
	
	Bestätigt

	72 
65ff1191-ddbc-4994-881f-c82d33f33fea
	Looking Ahead:
	Ausblick:
	
	Bestätigt

	73 
5848bfad-9382-4325-836e-0a1531e090ec
	A Strong Future
	Eine starke Zukunft
	
	Bestätigt

	74 
68c38315-f16c-4262-874f-584ebb1741ca
	Management’s accomplishments – the turnaround, the transformation, the growth, the discipline – are clear, and Arconic will continue to build on them.
	Die Errungenschaften des Managements – die Wende, die Umwandlung, das Wachstum, die Disziplin – sind klar und Arconic wird weiterhin auf diese Werte bauen.
	
	Bestätigt

	75 
f4f4c9db-85f1-4a6b-a1d2-f82c26e14473
	After leading the turnaround of Alcoa Inc., working with the Board to create two strong value engines, launch them as independent companies, and deliver significant shareholder value as a result, Mr. Kleinfeld and his leadership team bring the experience and execution that Arconic needs.
	Nach Leitung des Umbaus der Alcoa Inc., der Zusammenarbeit mit dem Vorstand zur Schaffung zweier starker Wertetreiber, deren Start als eigenständige Unternehmen und der Lieferung hervorragender Aktionärswerte als Ergebnis
 bringen Klaus Kleinfeld und sein Führungsteam die Erfahrung und das Durchsetzungsvermögen mit, das Arconic braucht.
	
	Bestätigt

	76 
ebf43c63-be74-463d-9375-99f51979088c
	This is a critically important, formative time for Arconic.
	Dies ist eine äußerst wichtige und prägende Zeit für Arconic.
	
	Bestätigt

	77 
12cdfa2c-0835-46e3-a374-074412081e05
	As a Company, we cannot afford to be distracted.
	Als Unternehmen können wir es uns nicht leisten, uns von unseren Zielen ablenken zu lassen.
	
	Bestätigt

	78 
7d5c2c6b-7568-4696-84c9-5ff89a201e3e
	The Arconic Board is actively engaged and has 12 independent directors, half of whom joined the Board just last year.
	Der Vorstand von Arconic engagiert sich aktiv und hat 12 unabhängige Mitglieder, von denen die Hälfte erst seit letztem Jahr dem Vorstand angehören.
	
	Bestätigt

	79 
5b002fc0-17a4-46b3-b274-70f0c1c57395
	We are proud of the Company, its many accomplishments and the opportunities before us, and we unanimously support Klaus Kleinfeld in his role as Chairman and Chief Executive Officer and his management team.
	Wir sind stolz auf das Unternehmen, seine zahlreichen Errungenschaften und die vor uns liegenden Möglichkeiten und wir unterstützen einstimmig Klaus Kleinfeld in seiner Rolle als Vorsitzender und Chief Executive Officer sowie sein Managementteam.
	
	Bestätigt

	80 
6bd4c154-c13e-4b0a-8817-1751bb944371
	Sincerely,
	Mit freundlichen Grüßen
	
	Bestätigt (100%)

	81 
da07d401-de3f-420f-b4d8-aa158b8cfafe
	The Independent Directors of Arconic Inc.:
	Die unabhängigen Vorstandsmitglieder von Arconic Inc.:
	
	Bestätigt

	82 
410d57da-acd4-4069-abf3-95cc00ae72d3
	Patricia F. Russo, Lead Independent Director
	Patricia F. Russo, unabhängige Vorstandsvorsitzende
	
	Bestätigt

	83 
2965e016-c187-4d29-8bd0-c0999861220c
	Amy E. Alving
	Amy E. Alving
	
	Bestätigt

	84 
099f825b-b6d7-4761-83c7-0aea8836c4c2
	Arthur D. Collins, Jr.
	Arthur D. Collins, Jr.
	
	Bestätigt

	85 
b940ead5-9c13-49e2-8e1a-bee3bda831d6
	Rajiv L. Gupta
	Rajiv L. Gupta
	
	Bestätigt

	86 
0d9f65e1-d069-446f-99d2-46a493b6d2ab
	Sean O. Mahoney
	Sean O. Mahoney
	
	Bestätigt

	87 
bdb1c00c-eeb9-4419-a6d8-bdc507550cab
	E. Stanley O’Neal
	E. Stanley O’Neal
	
	Bestätigt

	88 
575cf937-fe8e-4269-95b3-901a3c5ea112
	John C. Plant
	John C. Plant
	
	Bestätigt

	89 
cbdc22ff-d7aa-41fb-9dde-023b1d71a9f1
	L. Rafael Reif
	L. Rafael Reif
	
	Bestätigt

	90 
9a9c15c4-07b4-4c5e-80f1-39a8f8494f0c
	Julie G. Richardson
	Julie G. Richardson
	
	Bestätigt

	91 
be5ae067-b718-48b4-9e71-29dcdcc9d439
	Ulrich R. Schmidt
	Ulrich R. Schmidt
	
	Bestätigt

	92 
710e8b02-cbe3-4991-9a46-5b52a65cc32f
	Sir Martin Sorrell
	Sir Martin Sorrell
	
	Bestätigt

	93 
a303c50f-e518-445a-a373-3e16ed5f5b8c
	Ratan N. Tata
	Ratan N. Tata
	
	Bestätigt

	94 
f43b74b7-5eba-42a2-ada3-6c91fb6297ed
	[1}For more information, visit {2][3}www.arconic.com/annualmeeting{2]
	[1}Weitere Informationen erhalten Sie unter {2][3}www.arconic.com/annualmeeting{2]
	
	Bestätigt

	95 
788e47f7-0e41-484c-8e00-b2a5eb92d7c6
	http://www.arconic.com/annualmeeting
	http://www.arconic.com/annualmeeting
	
	Bestätigt


�Consistency: Above you used "Aktionäre", I would prefer "Anteilseigner"


�see above and below


�Previously mostly translated as "Trennung"


�see above


�Aufsichtsfunktion


�for the ease of reading


�We always keep the original name, German in brackets, as you did below.


�Position als Marktführer im.. 


�"im" cannot be used with "..industrie", different gender; otherwise "Automobilsektor" or like the next phrase


�better avoid personal pronoms for Arconic (das Unternehmen, die Aktiengesellschaft, der Konzern - which gender?)


�quartile ≠quarter, statistical term


�Listing of four points





